

## **ABSTRAK**

### **Upaya Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Partisipasi Orang Tua terhadap Pendidikan di SDN Kecamatan Pariaman Utara Kota Pariaman**

**Oleh : Citra Ayudia/2014**

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang pesat menuntut sumber daya manusia yang berkualitas. Peningkatan sumber daya manusia juga merupakan syarat untuk mencapai tujuan pembangunan. Salah satu wahana untuk meningkatkan sumber daya manusia tersebut adalah pendidikan yang berkualitas. Pendidikan tidak hanya tanggungjawab pemerintah, tetapi juga tanggungjawab orang tua dan masyarakat. Penyelenggaraan pendidikan akan lebih berhasil jika adanya kerjasama antara sekolah dengan orang tua dan masyarakat. Partisipasi orang tua dapat diartikan sebagai keikutsertaan orang tua/ kesadaran orang tua untuk mempedulikan anaknya terutama dalam memecahkan masalah-masalah pelaksanaan pendidikan yang berkaitan dengan hal memberikan dan memenuhi kebutuhan anaknya, baik dari segi emosional maupun material. Partisipasi orang tua dan masyarakat terhadap pendidikan sekolah hendaknya diperhatikan oleh pihak sekolah.

Berdasarkan pengamatan yang dilakukan dilapangan yakni di beberapa SDN Kecamatan Pariaman Utara Kota Pariaman masih ada sebagian orang tua yang tidak begitu peduli dengan perkembangan pendidikan anaknya. Kurangnya partisipasi orang tua terhadap penyelenggaraan pendidikan, karena sebagian dari orang tua masih beranggapan bahwa pendidikan di sekolah adalah tanggungjawab guru dan pihak sekolah. Untuk itu perlu adanya upaya-upaya tertentu dari pihak sekolah terutama kepala sekolah dalam meningkatkan partisipasi orang tua terhadap pendidikan di sekolah. Melalui upaya-upaya yang dilakukan pihak sekolah diharapkan masyarakat dan orang tua murid dapat berpartisipasi aktif dan optimal dalam proses pendidikan di sekolah.

Upaya-upaya yang dapat dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan partisipasi orang tua diantaranya : menjalin komunikasi yang efektif dengan orang tua dan masyarakat, melibatkan masyarakat dan orang tua dalam program sekolah, memberdayakan komite sekolah.